

#JE SUIS
VAPOTEUR
POUR NE PLUS FUMER

LA VAPE, VUE PAR DES NON-VAPOTEURS

Ces 13 et 20 janvier derniers, le collectif JeSuisVapoteur et l'Institut français d'opinion public (IFOP) ont invité **30 non-vapoteurs** à se rassembler aux côtés de plusieurs acteurs de la **lutte antitabac**, le temps d'un grand débat citoyen sur la vape.



ifop

WWW.JESUISVAPOTEUR.ORG

C'est au travers d'une conférence citoyenne sur la vape que le collectif JeSuisVapoteur et l'IFOP ont souhaité recueillir l'opinion des Français. L'intérêt d'une telle méthode : **favoriser l'échange et le partage de connaissances, en replaçant l'information au cœur du processus de débat.**

Tous ont été sélectionnés selon des critères très stricts (âge, sexe ...) et en fonction de leur statut tabagique : **la moitié d'entre eux sont fumeurs, l'autre moitié, non-fumeurs.**

L'ENQUÊTE

EN QUELQUES MOTS

Le gouvernement devrait **VALORISER LA VOCATION THÉRAPEUTIQUE** de cet outil.

PAS DE TAXES

(ou taxation) pour ne pas décourager des fumeurs à utiliser la vape (ou la cigarette électronique).

Plus de **GARANTIES & DE TRAÇABILITÉ** des produits

Licence OBLIGATOIRE ET CERTIFIÉE PAR L'ÉTAT pour les vendeurs en cigarette électronique

POUR EN SAVOIR PLUS, RENDEZ-VOUS SUR WWW.JESUISVAPOTEUR.ORG

FLYERALARM SARL, 95 Rue Saint-Lazare, 75009 Paris - Ne pas jeter sur la voie publique